
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N. 38  del Registro 
 
DATA: 25.09.2014 

OGGETTO: O.d.G. n° 6 del cons. Aiello Romina + 
13 consiglieri del Movimento Cinque Stelle avente 
ad oggetto: Occupazione abusiva dei locali 
dell’autoparco comunale. 

 
 
L’anno duemilaquattordici, il giorno VENTICINQUE del mese di SETTEMBRE dalle ore 10.10 nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria ed in seduta pubblica  per 
trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del 
Consiglio comunale prot. n°523/Pres. del 18/settembre 2014, ritualmente notificata a tutti i 
Consiglieri Comunali.  
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30   
Consiglieri in carica   n° 30 
 
N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI G IUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO X 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 ATANASIO FABIO x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 VELLA MADDALENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 AIELLO ALBA ELENA x
6 RIZZO MICHELE x 21 CIRANO MASSIMO x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 CHIELLO GIUSEPPINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 AIELLO ROMINA x
9 GARGANO CARMELO x 24 FINOCCHIARO CAMILLO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 VENTIMIGLIA MARIANO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 CASTELLI FILIPPO x
12 BARONE ANGELO x 27 D'ANNA FRANCESCO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 GIULIANA SERGIO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BELLANTE VINCENZO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 BAIAMONTE GAETANO x

 
 

Consiglieri presenti  n. 26          Consiglieri assenti n. 4 
 

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente . 

Assiste il vice Segretario Generale, dott. Costantino Di Salvo.  



 
 

 
 

 

Verbale della seduta 

 

-Seduta ordinaria ed urgente del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il vice Segretario generale del Comune, dott. Costantino Di Salvo. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Luca Tripoli e Maria 
Puleo.  
Designati in qualità di scrutatori i consiglieri:  

1. Aiello Alba 
2. Bellante Vincenzo 
3. Barone Angelo 

Giusto verbale n.34 dell’odierna seduta 
 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 
 

Il Presidente   pone in trattazione il punto n.4 posto all’ordine del giorno avente ad 
oggetto: “ O.d.G. n.6  del consigliere Aiello Romina + 13 consiglieri  del Movimento Cinque Stelle – 
“Occupazione abusiva dei locali dell’autoparco comunale” ed invita il consigliere Romina Aiello, 
quale 1° firmatario a darne lettura. 
 
Consigliere Romina Aiello (M.5S.): legge ed illustra l’O.d.G. in oggetto (all.1). 
 
L’assessore Puleo dà lettura della relazione (all. n.2) della quale manca la registrazione per un 
problema tecnico. 
 
Consigliere Di Stefano D.:  sostiene che tale argomento sia triste e delicato. Ritiene che non si 
possa immediatamente allontanare il soggetto in questione se prima non si trova un’occupazione 
alternativa. 
Consigliere Bellante Vincenzo:  fa un plauso al consigliere Gargano il quale ha segnalato il caso 
ed all’assessore Puleo che ha dato il massimo sulla vicenda in questione. A nome del suo gruppo, 
si dichiara disponibile a cercare soluzioni alternative sulla persona in questione. 
Consigliere Gargano informa che casualmente è venuto a conoscenza della vicenda e che 
trattasi di un individuo particolare con dei trascorsi e che lo stesso in periodi passati ha anche 
abitato all’interno dei bagni pubblici,  motivo per cui adesso il soggetto in causa non vorrebbe 
lasciare l’immobile. 
Consigliere Aiello Pietro: informa che non conosceva personalmente la questione in oggetto ma 
sottolinea la non necessità da parte della maggioranza di produrre tale o.d.g. dichiarando, come 
dice spesso il Sindaco Cinque, “che è tempo perduto e denaro rubato”. Lo stesso non ritiene utile 
la trattazione di questo punto e per tale motivo, a nome del proprio gruppo di appartenenza, si 
asterrà. 
Consigliere Tornatore Emanuele: concorda con il consigliere Aiello ritenendo che la trattazione 
della vicenda in Consiglio comunale sia solamente un atto mediatico. Ritiene opportuno capire i 
fatti ed il periodo in cui si sono verificati. 
Consigliere Maggiore Marco: ribatte sostenendo che la maggioranza viene additata  qualunque 
cosa faccia: se non si portano in aula gli argomenti si è tacciati di voler fare tutto da soli, se 
invece si portano si dice che si vuole fare populismo. 
 



Il consigliere Tripoli Filippo: - dichiarazione integrale – “Ringrazio il Movimento Cinque Stelle per avere 
presentato questo O.d.G. perché l’emergenza abitativa è stata sempre un problema che ha gravato 
soprattutto sull’assessore alla solidarietà sociale e sul Sindaco dando soluzioni temporanee. Un nostro 
soggetto bagherese  dormiva nei bagni pubblici e l’Amministrazione aveva trovato una soluzione al 
dormitorio pubblico di Palermo ma da qualche giorno  questo soggetto non vi si reca più. Tuttavia, 
come questo cittadino altri non hanno un alloggio, dormono in macchina con i loro figli e di questo 
l’Amministrazione, anche in virtù delle nuove normative, ne è responsabile. Da cui la necessità di 
trovare delle soluzione e questo O.d.G. potrebbe essere una soluzione. Come detto dall’assessore Puleo 
il soggetto era stato affidato all’U.E.P.E. ed il Tribunale desiderava sapere dove dormisse la sera per 
permetterne i controlli. Ora sto ricordando che allorché divenni assessore alle politiche sociali, dal 2008 
al 2009,  la prima cosa con la quale impattai fu il caso di questo soggetto che dormiva fuori dai bagni 
pubblici poichè iniziavano i lavori di manutenzione, e ci si ritrovò così nella necessità di trovare soluzioni 
temporanee seppur l’assessore emette atti di indirizzo e non di gestione. Seppimo che stazionava vicino 
l’autoparco ed è ovvio che tra un soggetto che dorme fuori ed uno che dorme al coperto si deve 
optare per quello che dorme al coperto. Frattanto non fui più assessore alle politiche sociali ed il 
problema rimase e fu seguito, in maniera egregia, prima anche dall’allora assessore Gianluca Rizzo. Il 
soggetto in parola non poteva essere accolto in un centro di tossicodipendenti perché non lo era più, 
non poteva essere accolto in una casa famiglia perché non aveva una famiglia ed a tuttoggi risulta 
che è ancora difficile trovare una soluzione. Ho letto che  il Sindaco contava di utilizzare i beni 
confiscati alla  mafia e ritengo utile e  necessario, a mio parere, un centro di prima accoglienza per tutti 
i soggetti che non hanno dove dormire. Auspico che questo O.d.G. possa facilitare la ricerca di una 
soluzione definitiva”. 
 
 Esce il consigliere Ventimiglia (presenti Venticinque). 
 
Il Sindaco:  DICHIARAZIONE INTEGRALE:“Io dico io più che queste persone vorrei reinserirle nella società 
non in un autoparco perché quello che è successo al signore di cui stiamo parlando ma che può 
chiamarsi tranquillamente cioè può essere moltiplicato per enne soggetti deboli che in questo 
momento nella nostra società bagherese hanno dei problemi non possiamo occuparci dei problemi di 
questa gente in questo modo anche perché secondo me facciamo un’ulteriore danno oltre a farne 
uno dal punto di vista patrimoniale ne facciamo uno dal punto di vista educativo perché educhiamo 
la società ad una legge il politico ti può dire ah sei là dentro a posto va bene basta che non dormi in 
mezzo alla strada…mi può stare bene forse un giorno due giorni ma poi gli devo trovare la soluzione se 
no che assessore sono che sindaco sono. D'altronde oltre a ciò che viene chiesto all’o.d.g. è ovvio che 
questa amministrazione e la classe dirigente dovrà tutelarsi perché è troppo semplice dire c’è un 
problema  dal punto di vista umano e questo è assodato ma se questa persona mettiamo il caso che 
ha un malore in questo momento e si trova all’autoparco e viene…..prende appunto una malattia di 
tipo veneree venereo come si dice , ha una malattia appunto legata al fatto che si trova in un 
autoparco dove le condizioni igienico sanitarie sono precarie. Di chi è la responsabilità? Del Sindaco? 
Dell’amministrazione , di chi sapeva e non ha fatto nulla o di qualcun altro  è giusto che la società 
sappia quello che è stato il modus operandi della politica fino ad oggi. E’ giusto che la società sappia 
che domani non succederà i bagheresi devono sapere anche che a questo signore è stata data più di 
una possibilità abbiamo contattato molte associazioni consorzi centri che ci hanno dato il loro 
benestare per ospitare questa persona però la persona non ha voluto il soggetto non ha voluto  
diciamo accettare questa condizione non ha voluto il nostro aiuto abbiamo chiesto anche di farlo 
audire dai carabinieri ma si è rifiutato. Credo di averlo anche visto a questo punto durante i nostri blitz, 
che io continuo a chiamarli blitz così ci capiamo all’autoparco la notte può darsi pure magari che era 
assieme ai dipendenti del COINRES può succeder anche questo. Quindi questa è la situazione mi 
sembra chiara e anche devo dire triste, è triste per il soggetto ma è triste per il modo in cui vengono 
affrontati i problemi. D'altronde non mi aspettavo chissà cosa. Questo non è comunque il problema 
dell’emergenza abitativa relativamente a questo signore  non è quello il problema qua stiamo 
parlando di …..  cioè si tratta il soggetto soltanto per un suo piccolo per una sua parte del problema 
dovremmo dire che invece il soggetto a 360 gradi tanti più di un problema quindi non è vai a dormire 
là e siamo a posto. È un ex tossicodipendente, un soggetto che ha bisogno di cure, un soggetto che ha 
bisogno di attenzioni, ha bisogno magari di parlare, ha bisogno di un sostegno psicologico di persone 
professioniste, d'altronde abbiamo  corsi di laurea abbiamo, c’è gente che studia  che sa fare bene il 
suo mestiere di assistente sociale o di psicologo ed è giusto che queste persone che la politica faccia 
lavorare la parte tecnica i tecnici ed i professionisti del mestieri. Non si risolvono così i problemi. Leggo 
perché non posso non leggerlo che Fedele Vincenzo vive all’interno degli uffici dell’autoparco in 
quanto l’ex sindaco Biagio Sciortino e l’ex assessore Filippo Tripoli gli concessero verbalmente per un 
utilizzo temporaneo di stare all’interno di quei locali quindi in pratica si tratterebbe di abuso d’ufficio 
che è gravissimo. È gravissimo  come…ed è un reato ovviamente. Ed è oltre alla fattispecie diciamo 



che deve seguire il suo percorso c’è quella politica di un sindaco che evidentemente risolveva i 
problemi in questo modo e di  un assessore che probabilmente era inadeguato per il suo ruolo. E non 
basta una risposta del tipo ….che dovevo fare …è un caso umano. Il caso umano un giorno poi 
risolviamo il problema come stiamo provando a risolverlo noi. Se fossi stato all’opposizione le avrei dato 
un tre e mezzo quasi quattro . però siccome non reputo di cattivo gusto e siccome sarei stato 
abbastanza coerente perchè se fossi stato all’opposizione al suo posto avrei considerato il fatto che il 
……certo che sto parlando di lei…..ovvio c’è scritto qua l’ex assessore Filippo Tripoli….se fossi stato 
all’opp…….mi perdoni……. Posso completare……e ne prenda atto……è ovvio ……deve andare…… 
deve andare … ma è ovvio ….ma lo farò io perché apprendo io , io questa non è che l0avevo letta. Io  
leggo anche questo che doveva farlo un pubblico ufficiale e che rileva queste cose che deve fare. Di 
che stiamo parlando? Di che stiamo parlando?...........  viene tutto messo a verbale……dico…. e inviato 
alla Procura. Guarda che l’avrei fatto io stesso perché comunque è giusto che si valuti questa modus 
operandi. Dico se mi fate completare io completo pure ……dico se fossi stato all’opposizione le avrei 
dato un voto basso come d’altronde lei è abituato a fare però siccome reputo di cattivo gusto 
considerato il fatto che a quel punto avrei valutato anche il fatto che sono stato compartecipe delle 
precedenti amministrazioni allora avrei detto cavolo stu dissesto questo disastro in città ho partecipato 
anche a crearlo, eviterei di dare colpi bassi. Permettimi Filippo Tripoli capisco che la cosa ti pesa 
………completo ….completo il ragionamento………non lo faccio io…..lo fa la l’assistente 
sociale…..assolutamente è giusto Emanuele…..Emanuele Tornatore…..se questa persona oggi ha un 
problema un malore in questo momento all’autoparco la colpa è mia….non esiste che chi ha 
permesso tutto ciò  chi ha permesso tutto ciò  la passi liscia. Lo stiamo risolvendo tranquillo non 
dicendogli di rimanere lì non dicendogli di rimanere lì non dicendogli di rimanere lì. ……………un utilizzo 
temporaneo …c’è scritto qua. D'altronde ti è stato letto e non lo hai smentito. Per 
cui….appunto….d’altronde dico siamo anche abituati a persone che occupano altre abitazioni lisi per 
esigenza abitativo oltre che per altri problemi e hanno recentemente occupato anche un ….immobile 
di proprietà del comune spero che non ne occupino altri lo hanno occupato e abbiamo concordato 
con la Caritas di farlo alloggiare altrove. I problemi si risolvono , si trovano le soluzioni. Abbiamo anche 
pensato ad un centro di prima accoglienza che è già l’iter per la creazione di questo centro di prima 
accoglienza è già in itinere. E presto saprete come intendiamo metterlo in atto fattivamente. Questo 
può dare sollievo a questa emergenza abitativa anche con l’utilizzo temporaneo di un immobile che ci 
viene concesso. Questo è tutto . mi dispiace attaccare le persone però devo dirlo che è vero c’è 
qualche consigliere che si sente confuso e qualche consigliere che dice no questo è inutile parlarne 
perché ma come il consigliere comunale che lo solleva consigliere aiello è un consigliere della stessa 
compagine che è sta amministrando quindi non dovrebbe sollevarlo il caso come se fosse un problema 
tra Romina Aiello il consigliere Romina Aiello e l’Amministrazione. Magari gli altri non lo sapevano 
magari qualcuno di voi non lo sapeva magari la cittadinanza non lo sapeva. D'altronde siamo abituati 
anche ad abitazioni abusive di immobili comunali dell’ex mattatoio per esempio come ora mi dice 
anche di un immobile in via Paolo Borsellino. Paolo che dice?  Dormono in macchina….poco fa che hai 
detto... Io capisco che ti senti un pò in imbarazzo però non ti preoccupare …dico è un fatto del 
passato. Mettiamoci……ma quale cruccio…..dico io  che lei….è l’unico che controbatte 
continuamente…dico che mi faccia finire e poi risponde per fatto personale o quello che vuole . dico 
non …quindi questa vicenda le strade che deve seguire dal punto di vista della giustizia e degli atti 
amministrativi che verranno posti in essere come un ‘ordinanza di sgombero e….l’attivazione di 
procedure legali nei confronti di questa persona che dobbiamo per forza farlo. Ci dobbiamo tutelare in 
qualche modo ed è giusto che sia così. Quindi non è nulla di personale questo è semplicemente un 
prendere atto di ciò che è scritto da un dipendente comunale un’assistente sociale che rileva appunto 
ciò ce gli è stato raccontato. Le soluzioni esistono metteremo in atto e dobbiamo tutelare questa 
amministrazione e i cittadini bagheresi.” DAL POSTO IL CONSIGLIERE AMOROSO INTERVIENE ED IL 
SINDACO RISPONDE: “quello che viene chiesto nell’o.d.g. .le risposte sono state date. faremo le 
procedure legali e chiederemo lo sgombero dell’ufficio. …..INTERVIENE DAL POSTO IL CONSIGLIERE 
TORNATORE ED IL SINDACO: non lo buttiamo in mezzo alla strada, non ti preoccupare Emanuele, non 
lavoriamo in questo modo noi, non ti preoccupare. …..consigliere Tornatore la troveremo perché 
questa Amministrazione  in particolare l’assessore Maria Puleo quando firma un atto  non lo firma con la 
penna ma con il cuore. Non si preoccupi”.  
 

Il Presidente comunica che a questo punto ci si trova in dichiarazione di voto. 
 
Il consigliere Amoroso Paolo: DICHIARAZIONE INTEGRALE: “Grazie Presidente. Il mio gruppo dichiara Già 
in anticipo che si astiene e voglio dire al segretario ed al presidente di mettere a verbale, sbobinare 
l’intero intervento fatto dal Sindaco e di mandare domani quando è pronto gli atti alla Procura, ,ai 
carabinieri e alla polizia. Perchè il sindaco da questa aula , da questi microfoni, ha parlato di reato di 



persona  ha fatto nome e cognome e se qualcuno ha sbagliato deve pagare. Quindi se il Sindaco non 
manda tutto alla procura è perseguibile di omissione di atti di ufficio. Grazie”. 
 
 Esce il consigliere Alpi presenti Ventiquattro 
 
Il consigliere Lo Galbo Maurizio: ritiene che questo o.d.g. avrebbe avuto un’utilità se già ci fosse una 
soluzione in corso; comunque ribadisce che si tratta di un o.d.g. scontato perché è chiaro che 
l’Amministrazione deve cercare soluzioni alternative al caso in questione, e chi ha responsabilità paghi. 
Perciò a nome del gruppo voterà  favorevolmente. 
 
 Il consigliere Aiello Pietro:  desidera integrare quanto dichiarato precedentemente a nome del 
gruppo “Sarà Migliore” specificando di non aver compreso prima l’utilità dell’o.d.g., risultato adesso 
chiaro; la finalità è buttare fango su ex amministratori, ex sindaci e consiglieri tutt’ora in carica. Altresì 
sottolinea che in ciò vi è il reato di calunnia. Si dichiara amareggiato seppur d’accordo con l’o.d.g. 
ritenendo un atto squallido che in questo Consiglio comunale certamente non distende gli animi. Per le 
motivazioni di cui sopra, si astiene dal voto. 
Il consigliere Chiello Giuseppina:  dichiara che il gruppo Movimento Cinque Stelle è naturalmente 
d’accordo. Si rammarica per gli attacchi continui da parte dei componenti della minoranza i quali si 
dichiarano sempre collaborativi e poi di fatto non lo sono. 
 
Il consigliere Tornatore Emanuele.: ritiene di basso profilo politico affrontare il problema in questo modo 
poiché sostiene che il suddetto o.d.g. serva a “sputtanare” un consigliere. Trova che sarebbe stato 
opportuno un consiglio comunale a porte chiuse poiché l’attore della vicenda è una persona e non ci 
si trova in un tribunale. Lo stesso per le motivazioni addotte, si dichiara contrario all’o.d.g. 
Il consigliere Di Stefano Domenico: ritiene che oggi sia un giorno triste perchè l’o.d.g. riguarda una 
persona bisognosa  e peraltro si parla anche di fare denuncia alla procura, carabinieri etc. lo stesso 
sottolinea che il soggetto in parola è stato autorizzato verbalmente ad occupare una stanza , peraltro 
inutilizzata. Invita i presenti a collaborare tutti insieme per trovare soluzioni per chi ne ha bisogno. Vota 
contro e ricorda che la settimana scorsa, alla presenza del Sindaco, è stata occupata un’abitazione 
privata. 
 Esce il consigliere Tornatore (presenti Ventitrè). 
 
Il consigliere D’Agati Biagio: ribadisce, aldilà delle parole del Sindaco, che questo o.d.g. sia inutile. Si 
astiene sul punto, poiché ritiene che il suddetto o.d.g. leda la dignità dell’uomo. 
Il consigliere Giammarresi Giuseppe:  non ha rilevato una natura inquisitoria nella trattazione e trova 
che sia un punto di partenza per affrontare il problema abitativo. 
Il consigliere Gargano Carmelo: pensava che fosse stato inutile aver segnalato all’assessore questo 
problema. Dichiara perciò che il gruppo di Forza Italia voterà favorevolmente l’o.d.g. Conclude 
invitando  tutti i presenti nonché il Sindaco a tenere privato il nome della persona in questione. 
 
Il consigliere Tripoli DICHIARAZIONE INTEGRALE: “Allora Presidente la mia dichiarazione di voto 
onestamente era favorevole a questo O.d.G., dopo aver sentito ciò che il Sindaco ha detto ed 
ovviamente è chiaro e lo ripeto per la seconda volta che tutta la seduta del Consiglio comunale ed in 
particolare questo O.d.G. deve essere mandato alla Procura ed alle Forze dell’ordine. Mi auguro che ci 
saranno conseguentemente, da parte dell’Amministrazione, le relative denuncie per chi ha commesso 
abuso d’ufficio …devono essere fatte le denuncie…assolutamente. Mi dispiace che questo O.d.G. è 
stato utilizzato, non da chi è intervenuto dei consiglieri comunali, ma da parte del Capo 
dell’Amministrazione  
In modo strumentale per attaccare personalmente me, non merito così tanta attenzione, però, noi non 
dobbiamo perdere di vista l’obiettivo che è quello di risolvere il problema dell’emergenza abitativa e di 
risolvere i problemi di Bagheria. Per cui, al di là , dell’atteggiamento …ora, in realtà inizio a pensare 
quelle velate minacce che faceva il Sindaco neii scorsi consigli quando mi diceva: “ ah se dovessi 
trovare qualcuno che dorme nell’autoparco”…ora ho compreso …c’era, come dire, un percorso, però 
non dobbiamo perdere di vista l’obiettivo e poi, io mi auguro che questo possa diventare l’occasione 
per risolvere definitivamente l’emergenza abitativa. Mi appello a Maria, sapendo anche la tradizione 
familiare nel mondo del sociale, che conosce i disagi e che dobbiamo risolvere i problemi piuttosto che 
penalizzarli. Dopodiché, e per questo mi appello alla Città , ognuno si assume le responsabilità di quello 
che fa e che dice soprattutto quando amministra , siccome io ho amministrato …mandando tutto alla 
Procura, se ci sono responsabilità vengono accertate, che c’è più bello di questo, non c’è cosa più 
bella di questa. Per cui, diciamo che le minacce non mi intimoriscono, ecco, mettiamola così: se 
qualcuno pensava, anche nei consigli passati , di potermi intimorire con questo tipo di atteggiamento 
accusatorio, sostanzialmente, non mi intimorisce anzi, questo mi carica ancora di più e mi fa rendere 



ancora più conto che questa Amministrazione ha anche bisogno dell’aiuto dei partiti di minoranza e 
noi non ci dobbiamo sottrarre al nostro ruolo. Avremo altri impegni più importanti e dobbiamo stare 
accanto all’Amministrazione perché dobbiamo assieme non criminalizzare i problemi ma risolverli . e’ 
chiaro che su quest’ordine del giorno, dopo le parole del Sindaco, io mi astengo perché quello che ho 
sentito credo abbia la sua rilevanza, ma detto ciò, io da consigliere comunale sto sempre accanto a 
Patrizio Sindaco per risolvere i problemi , a Maria, a Luca  quando sono fatti all’interno dei percorsi di 
legalità . mi auguro che certi scivoloni in futuro si evitino perché non credo che rasserenino il clima, 
fortunatamente abbiamo le forze dell’ordine che ascoltano e vedono tutto. Grazie”. 
 
A questo punto il Presidente chiede se ci sono altre dichiarazioni di voto. Si passa così a formalizzare la 
votazione. 
 
Il cons. Amoroso, dal posto, chiede la verifica della presenza degli scrutatori e chiede ragguagli al 
Segretario f.f. dott. Di Salvo C. il quale osserva che si era appena conclusa la fase delle dichiarazioni di 
voto ed il Presidente stava, appunto, verificando la presenza dei tre scrutatori nominati. 
 
 Indi  Il Presidente  pone in votazione, per alzata e seduta e con l’assistenza degli scrutatori, l’O.d.G. in 
oggetto.  Ed accerta il seguente risultato: 
 
 
ASTENUTI       consiglieri : n° 6 : Aiello P., Barone, Rizzo, Amoroso, D’Agati e Tripoli. 
CONTRARI    consiglieri: n° 1 Di Stefano. 
FAVOREVOLI consiglieri n°   16 consiglieri 
 
Il Presidente proclama l’esito e dichiara che  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE  
 
 

A maggioranza di voti ha approvato l’O.d.G. n° 6 del cons. Aiello Romina + 13 consiglieri del 
Movimento Cinque Stelle avente ad oggetto: Occupazione abusiva dei locali dell’autoparco 
comunale. 
 
Alle ore 17.54 esce il consigliere Aiello Pietro.Presenti n 22 consiglieri 
 
Alle ore 18.00 si sospende il Consiglio comunale per il salvataggio on line dei file . 
 
Alle ore 18.15 si riprendono i lavori ED IL Presidente chiama l’appello nominale e risultano presenti n° 20 
consiglieri. Sono assenti i consiglieri: Aiello P. Amoroso, Atanasio, Cirano, Di Stefano, Finocchiaro, 
Giammanco, Tornatore, Ventimiglia. 
 
 
                  si passa al successivo ordine del giorno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 










